
A N F R A G E

der Abgeordneten Mag. Renner

an Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll

betreffend Trassenverlauf der Marchfeldschnellstraße – B 8a und Errichtung

von Brücken über die March

Die Angerer Bundesstraße B 8 von Angern a. d. March bis zur Wiener Stadtgrenze

stellt die wesentlichste Straßenverbindung von Wien in das nördliche Marchfeld dar.

Mit bis zu 20.000 Fahrzeugen, die täglich diese Hauptverkehrsverbindung befahren,

ist die Bevölkerung der Orte an der B 8 bis an die Grenzen der Zumutbarkeit be-

lastet, aber auch die Aufnahmefähigkeit dieser Straße regelmäßig überschritten, so

dass es insbesondere vor der Stadtgrenze zu Wien nahezu täglich zu langen Staus

kommt. Es soll daher mit der B 8a (Marchfeldschnellstraße) einerseits eine hochran-

gige Straßenverbindung von Wien bis an die Grenze mit der Slowakischen Republik

geschaffen werden und andererseits die Bevölkerung an der B 8 entlastet werden.

Obwohl das Projekt im Hinblick auf den EU-Beitritt der Slowakischen Republik und

des damit zu erwartenden zunehmenden Verkehrsstroms aus diesem Bereich drin-

gend notwendig ist und auch eine Prioritätenumreihung im NÖ Landesverkehrskon-

zept von 3 (langfristige Maßnahme) auf 1b (Planung) erfolgte, wurde der örtlichen

Bevölkerung noch immer keine Information über den endgültigen Trassenverlauf ge-

geben. Ähnlich vage sind die Informationen über die geplanten Brücken über die

March und die damit verbundenen Grenzübergänge zur Slowakischen Republik.
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Die Gefertigte stellt daher an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll folgende

A n f r a g e :

1. Welchen Verlauf sieht der aktuelle Planungsstand für die B 8a (March-

feldschnellstraße) zwischen der B 305 und der Staatsgrenze vor?

2. Welche Fahrbahnbreiten sind vorgesehen und wie breit soll die Trasse insgesamt

sein?

3. Wann ist mit der Fertigstellung des Gesamtprojektes der B 8a zwischen Wien und

der Staatsgrenze zu rechnen?

4. Welche konkreten Brückenprojekte über die March sind vorgesehen und bis wann

sollen diese jeweils fertiggestellt sein?


